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ÓRGÃO INFORMATIVO DO GABINETE DO DEPUTADO UBALDO FERNANDES

DEPOIS DE REFORMADO, HOSPITAL DOS PESCADORES RECEBE
NOVOS LEITOS E  TERÁ UM PRONTO ATENDIMENTO DE PEDIATRIA
Veja em entrevista concedida pelo secretário municipal de Saúde de Natal, George Antunes. - Pág. 06/07

FRENTE PARLAMENTAR REALIZA JORNADA
EM DEFESA DA VIDA DE PESSOAS IDOSAS

 De acordo com o 
deputado estadual Ubaldo 
Fernandes (PL), presiden-
te da Frente Parlamentar 
em Defesa dos Direitos da 
Pessoa Idosa da Assem-
bleia Legislativa do Rio 
Grande do Norte, a inten-
ção do encontro virtual foi 
de traçar metas e discutir 
como está a real situação 
dos idosos, principalmen-
te nesse momento de iso-
lamento social. - Pág. 03.

Projeto de Lei
 que institui O

 Dia do Desapego
é sancionado

 pela 
governadora

 Fátima Bezerra
Os projetos de destinação das verbas foi de autoria do deputado Ubaldo Fernandes - Pág. 10. 

Os municípios de Ouro Branco e Extremoz
receberão verbas de R$ 100 mil reais 

Pág. 10

‘‘Vamos incentivar as 
campanhas insti tu-
cionais junto aos meios 
de comunicação’’, diz o 
d e p u t a d o  U b a l d o 
Fernandes, autor do 
projeto.
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EDITORIAL

A participação 
popular é

imprescindível

Deus sempre nos
dá outra oportunidade

 E s t a  e d i ç ã o  é 
muito especial para todo 
nós, pois comemoramos a 
vitória da vida. Depois 
que vivemos quatro meses 
resguardados na quarente-
na por causa da pandemia 
do coronavirus, as infor-
mações dos especialistas 
nos dão conta de que a 
curva está, graças a Deus, 
baixando, e essa notícia se 
complementa na informa-
ção de que já existem lei-
tos disponíveis na rede 
hospitalar não Covid, e 
c o n s e q u e n t e m e n t e , 
menos pessoas contraíndo 
a doença.
 Os dias de reco-
lhimento, ou quarentena 
por causa da pandemia, 
nos proporcionaram a 
oportunidade de refletir-
mos como andava nossa 
vida, e, principalmente, 
nossas atitudes enquanto 
família. E agora, Deus 
está nos dando uma outra 
oportunidade para que 
sejamos pessoas diferen-
tes, para viver cada vez 
melhor.

 Além dessa maté-
ria, temos ainda a nossa 
produção do mês, que 
mesmo impedidos de 
executar ações presencia-
is, tivemos uma pauta 
bastante extensa, revendo 
matérias importantes, 
apontando algumas solu-
ções para algumas cida-
des, sugerindo projetos de 
lei, no qual, dois foram 
sancionados pela gover-
nadora Fátima Bezerra, 
indo em busca de resolu-
ções que necessitam de 
urgência, tendo a alegria 
de ver aprovado o nosso 

 Como disse,  é 
uma edição especial, por-
que trazemos uma entre-
vista com o médico infec-
tologista George Antunes, 
que, com uma larga expe-
riência na profissão e 
como gestor público, hoje 
se encontra como titular 
da Secretaria Municipal 
de Saúde de Natal. Ele, 
traz boas notícias em rela-
ção a sua pasta, incluindo 
a abertura de novos leitos 
clínicos de não Covid.

projeto de lei que institui o 
Dia do Desapego Solidá-
rio no Rio Grande do Nor-
te, temos ainda os esclare-
cimentos sobre o lança-
mento da Rede de Prote-
ção e Valorização à Pessoa 
Idosa do Rio Grande do 
Norte,  promovida na  
oportunidade da abertura 
da Jornada Online em 
Defesa da Vida de Pessoas 

Idosas pela Assembleia 
Legislativa em parceria 
com diversas instituições, 
e muito mais.
 Então, tudo isso é 
motivo de comemoração,  
e aqui relembro os conse-
lhos dos especialistas em 
saúde: a pandemia está 
sobre controle, mas, é 
preciso continuarmos 
exercendo os devidos 

cuidados, ficando em 
casa, principalmente os do 
grupo de risco, usando 
máscaras, higienizando as 
mãos e mantendo o dis-
tanciamento social, para 
que não tenhamos a disse-
minação da pandemia de 
volta em nosso Estado do 
Rio Grande do Norte, com 
a abertura do comércio em 
geral’’.

O Sol há de brilhar mais uma vez para comemorarmos a vida
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 A A s s e m b l e i a 
L e g i s l a t i v a  d o  R i o 
Grande do Norte, lançou 
no  ú l t imo  d ia  06 ,  a 
Jornada em Defesa da 
Vida das Pessoas Idosas 
promovida pela Frente 
Parlamentar em Defesa 
dos Direitos da Pessoa 
Idosa da Assembleia 
Legislativa (ALRN). O 
evento foi promovido em 
parceria com o Conselho 
Municipal do Idoso de 
Natal, presidido pelo 
advogado André Arruda 
(vice-presidente da Frente 
Parlamentar) e contou 
com a participação de 
representantes da OAB, 
do Ministério Público do 
Rio Grande do Norte 
(MPRN), de entidades 
representativas, além do 
senador  Pau lo  Pa im 
(PT/RS), da deputada 
federal Tereza Nelma 
( P S D B / A L )  e  d o 
d e p u t a d o  e s t a d u a l 
Hermano Morais (PSB). 
 ‘‘O RN tem se 
destacado como um dos 
estados que mais desres-
peita o direito do idoso 
nesse período de pan-
demia e isso chama muito 
a atenção. Conforme 
dados do Disque 100, de 

Deputado Ubaldo fala sobre a importância da
Jornada em Defesa da Vida das Pessoas Idosas 

 “Nesta oportu-
nidade, estamos com 
muitas autoridades esta-
duais e federais e que 
podem ecoar o grito para 
uma efetivação de polí-
ticas públicas já existentes 
e formação de novas 
políticas em defesa da 
pessoa idosa, de uma 
valorização dessas pes-
soas que dedicaram uma 
vida inteira em favor do 
nosso país. Muitas pes-
soas têm sido violentadas 
e esses suspeitos são na 
maioria entes queridos. 
Nosso estado, Rio Grande 
do Norte, tem aparecido 
sempre em destaque no 

março a maio deste ano, o 
número de denúncias de 
violência contra o idoso 
aumentou significati-
vamente, e é algo que 
precisa ser seriamente 
refletido. Os governos 
têm um papel  mui to 
importante na execução 
de políticas públicas de 
combate a essa realidade”, 
disse o depudato Ubaldo 
Fernandes, Presidente da 
Frente Parlamentar em 
Defesa dos Direitos da 
Pessoa Idosa da Assem-
bleia Legislativa do Rio 
Grande do Norte.

grande número de violên-
cia contra pessoa idosa, 
segundo informação do 
Disque 100, e, na pande-
mia essa violência tem se 
intensificado. Precisamos 
reafirmar a necessidade 
d o  e n f r e n t a m e n t o  à 
violência contra a pessoa 
idosa e incentivar que as 
pessoas (idosas ou não 
idosas) possam denunciar. 
Precisamos também dar 
visibilidade a grandes 
campanhas de práticas 
que visem a evitar a 
violência contra essas 
pessoas”, concientizou 
André Arruda.

 Ao Governo do 
Estado do RN, o grupo 
sugeriu a criação de Cen-
tros Dia, para poder tirar o 
idoso do meio da violên-
cia, principalmente aque-
les que vivem em comuni-
dades carentes; sugeriu 
ainda a contribuição com 
as instituições de longa 
permanência; o aparelha-
mento da delegacia espe-
cializada da pessoa idosa, 

 N o  f i n a l  d o 
encontro virtual, o depu-
tado Ubaldo Fernandes 
aproveitou para destacar 
os requerimentos e enca-
minhamentos da Jornada. 

que tem trabalhado muito, 
mas  p rec i s a  de  uma 
melhor infraestrutura 
material e de profissionais 
humanizados; bem como, 
sugeriu uma delegacia na 
zona Norte de Natal e 
novas delegacias do gêne-
ro em cidades-polo do 
Estado. Também requereu 
aos prefeitos das cidades 
do interior do RN a cria-
ção de Conselhos Munici-
pais, em virtude de que, 
hoje, dos 167 municípios 
do estado, poucos deles 
têm Conselho Municipal 
de Idosos.

Deputado Ubaldo Fernandes
destina R$ 40 mil para

construção de academia

 ‘‘A Prefe i tura 
Municipal de Currais 
Novos já tem depositado 

 A tendendo  os 
moradores da cidade de 
Currais Novos, o deputa-
do Ubaldo Fernandes, 
destinou 40 mil reais para 
a construção de uma 
academia no referido 
município.

em sua conta o valor de R$ 
40 mil, destinado por uma 
emenda parlamentar do 
n o s s o  m a n d a t o .  O 
depósito foi feito no 
último dia 20, por transfe-
rência de recursos, fundo 
a  f u n d o ,  a t r a v é s  d a 
emenda 209, autorizada 
por meio da Portaria 
1948/2020. Atendemos 

uma antiga solicitação dos 
currais-novenses, que se 
ressentiam da falta de uma 
academia da Terceira 
Idade, no bairro Parque 
Dourado.  Com esses 
recursos, finalmente a 
Prefeitura terá condições 
de instalar este equipa-
mento’’,  justif icou o 
deputado.
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 “O Estado preci-
sa fazer essa convoca-
ção”, alertou Ubaldo, que 
seguiu seu pronuncia-
mento anunciando para o 
dia 6, próxima segunda-
feira, a realização, por 
videoconferência,  da 
Jornada em Defesa da 
Vida dos Idosos, promo-
vida pela Frente Parla-
mentar do Idoso, a qual 

 No horário desti-
nado aos líderes de blocos 
partidários, na sessão 
remota desta quinta-feira 
(2), na Assembleia Legis-
lativa, o deputado Ubaldo 
Fernandes (PL) parabeni-
zou os militares do Corpo 
de Bombeiros do Rio 
Grande do Norte. Ele 
lembrou que em 2 de 
julho é comemorado o 
Dia do Bombeiro Brasile-
iro. Ao mesmo tempo em 
que parabenizou, o depu-
tado cobrou do Governo 
do Estado a nomeação dos 
aprovados no último con-
curso público.

Saúde, Desemprego e Educação foram
temas debatidos entre líderes parlamentares

ele preside na Assembleia, 
em parceria com o Conse-
lho Municipal do Idoso, 
de Natal, quando será 
lançada a Rede de Prote-
ção ao Idoso.
 O deputado Her-
mano Morais (PSB) deba-
teu sobre os números atua-
l izados  do Caged,  o 
Cadastro Geral de Empre-
gados e Desempregados, e 
ressaltou a queda nos 
números de empregabili-
dade no Estado. “A exem-
plo do País, o Rio Grande 
do Norte também sofreu 
perdas em postos formais 
de emprego”, afirmou o 
parlamentar. “Se a situa-
ção estava difícil, agora 
está pior”, disse Hermano, 
lembrando que empresas 
estão fechando e o auxílio 
prometido pelo Governo 
Federal para salvá-las, é 
liberado com muita lenti-
dão. “Segundo os dados 
de maio, o Rio Grande do 
Norte perdeu mais de 3 
mil postos formais de 

 Ainda no horário 
de lideranças, o deputado 
Getúlio Rêgo (DEM) fez 
críticas à saúde pública 
estadual. O parlamentar 
relatou o caso de uma paci-
ente acometida de obstru-

trabalho”, relatou o depu-
tado.

ção arterial, que não teve o 
atendimento que precisa-
va no Hospital Ruy Perei-
ra, que tem dedicado o 
atendimento ao coronaví-
rus. O deputado narrou o 
sofrimento da paciente 
que foi atendida no dia 17 
de junho e recomendada a 

permanecer em casa. 
“Não podemos abandonar 
as pessoas que estão aco-
metidas de outras doen-
ças”, disse Getúlio, ape-
lando para o Estado não 
fechar o Ruy Pereira 
como anunciado antes da 
pandemia.

A sessão remota foi bastante produtiva

 Dando início aos trabalhos legisla-
tivos da semana, parabenizei o América 
Futebol Clube pelos 105 anos de história, 
enaltecendo o futebol potiguar em todo 
país e no exterior. Aproveitei também para 
parabenizar o Governo do Estado pelo 
acerto no combate ao coronavírus. O Rio 
Grande do Norte atinge agora o platô na 
incidência de casos da doença e foi o único 
estado do Nordeste que apresentou queda 
no número de mortes por Covid-19. 
 Relatei, ainda, a importância da 
l i b e r a ç ã o  d e  o u t r a s  e m e n d a s 
parlamentares por parte do Governo do 
Estado. Além das emendas do nosso 
mandato, liberadas na semana passada, 
para os municípios de Ouro Branco e 
Extremoz, temos mais duas emendas para 

Em dia produtivo nos trabalhos legislativo,
deputado Ubaldo tem grande desempenho

a área de Saúde que aguardam liberação. 
Uma, para o município de Campo 
Redondo, para compra de insumos; e outra 
para Currais Novos, para a instalação de 
uma Academia da Terceira Idade. 
 Na sessão de hoje, votamos o 
requerimento do Deputado Kelps Lima, 
contra a votação remota do Projeto de 
Emenda Constitucional da Previdência do 
Estado - a PEC da Previdência. Fui contra 
o adiamento desta votação, por acreditar 
que, se não votarmos a reforma da 
Previdência Estadual até o próximo dia 31 
(prazo estabelecido, inclusive, para outros 
Estados), seremos penalizados com a falta 
dos repasses voluntários para o Rio Grande 
do Norte, gerando nova crise econômica 
para o Governo.
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Comissão aprova proibição de fogos
de artifício com estouros e estampidos

 " P r o m o v e m o s 
audiência pública sobre o 
assunto e ouvimos o caso 
de uma mãe que viu seu 
filho ficar paraplégico a 
partir de um foguetão que 
foi estourado próximo à 
sua casa, causando aci-

 Os transtornos 
causados pelos ruídos 
provenientes de fogos de 
artifício poderão acabar 
no Rio Grande do Norte. 
Nesta terça-feira (21), a 
Comissão de Defesa do 
C o n s u m i d o r ,  M e i o 
Ambiente e Interior da 
Assembleia Legislativa, 
aprovou projeto de lei que 
proíbe a comercialização 
e manuseio desses artefa-
tos no Estado. A proposta, 
que  é  de  au tor ia  do 
d e p u t a d o  S a n d r o 
Pimentel (PSOL).

dente doméstico. Essas 
explosões não fazem bem 
a ninguém. Por que o 
barulho? É por esse moti-
vo que a gente apresentou 
essa iniciativa", explicou 
o  d e p u t a d o  S a n d r o 
Pimentel.
 "Essa  maté r ia 
p r o p o s t a  s e  m o s t r a 
oportuna, pertinente e 
mer i t ó r i a .  Po r t an to , 
opinamos pela aprova-
ção", disse o deputado 
Kleber Rodrigues, relator 
da matéria..
 O presidente da 
c o m i s s ã o ,  d e p u t a d o 
Ubaldo Fernandes (PL), 
também votou favoravel-
mente à proposta, que foi 
aprovada à unanimidade. 
"Como bom nordestino, 
sou acostumado aos fogos 
de artifício, mas é uma 

regulamentação impor-
tante. E isso traz preocu-
pação por essa causa de 
defesa aos animais. Por 

isso, sou favorável e 
parabenizo o deputado 
pela iniciativa", disse o 
parlamentar.

 Agora, a matéria 
segue para plenário, onde 
os deputados analisarão e 
votarão a proposta.

Deputado Ubaldo solicita recuperação de
rodovias que somam 89 km de malha viária
 O  d e p u t a d o 
e s t a d u a l  U b a l d o 
Fernandes (PL) solicitou, 
por meio de requerimento 
a p r e s e n t a d o  n a 
Assembleia Legislativa, a 
recuperação de diversas 
vias pelo interior do Rio 
G r a n d e  d o  N o r t e . 
Somados,  os trechos 
correspondem a 89 km de 
malha viária que, de 
acordo com o parlamen-
tar, precisa de manuten-
ção por meio da operação 
"tapa buracos".
 “A realização de 
tais obras são de suma 
importância, pois visam 
potencializar o desenvol-
vimento e escoamento da 
produção agrícola, me-
lhorando as condições de 
trânsito, contribuindo 

 O requerimento 
apresentado pelo deputa-
do Ubaldo Fernandes 

para a prevenção de aci-
dentes, além de melhorar 
o acesso e a qualidade de 
vida das pessoas que resi-
dem na região beneficia-
da”, justifica.

contempla a recuperação 
da RN-023, em trecho de 
aproximadamente 30 km 
que liga os municípios de 
Santa Cruz a Coronel 
Ezequiel. A RN-091, em 
trecho de 15 km que liga 
os municípios de Santa 
Cruz e São Bento do 

Tr a i r i ,  é  o  s e g u n d o 
requerimento destacado 
pelo parlamentar.
 Ainda em seus 
requerimentos, o deputa-
do solicitou que sejam 
tapados os buracos da 
RN-093, no entroncamen-
to da BR-226 em aproxi-

madamente 17 km de via 
que dá acesso ao municí-
pio de Sítio Novo. Além 
desse trecho, Ubaldo pede 
q u e  s e j a  r e a l i z a d a 
operação tapa buracos em 
aproximadamente 27 km 
na RN-092, que liga Japi à 
BR-226. 
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“A pandemia em nossa cidade está 

Natal amplia rede de leitos

“A pandemia em nosso 
município está relativa-
mente sob controle, falo 
em relação aos dias anteri-
ores, num quadro de 15 
dias, quando tínhamos um 
quadro caótico, porém a 
situação ainda não está 
controlada, pois o vírus 
continua circulando, o 
número de casos ainda é 
alto, embora ele tenha 
começado a reduzir, mas, 
se a população não se 
disciplinar e não atender 
as nossas recomendações 
para se protegerem e con-
tinuarem em casa, aí tere-
mos a volta do mesmo 
quadro anterior, e isso é o 
que estamos orientando a 
população. Nesse aspecto, 
acho importante o papel 
da imprensa de um modo 
geral. Ela vem nos ajudan-
do e é imprescindível que 

Secretário, como médico 
e titular da SMS de Natal, 
o senhor poderia nos 
informar como está o 
quadro da pandemia, e 
como Natal tem enfrenta-
do o Covid-19?

a mesma mostre para a 
população que a retomada 
gradual do comércio não 
significa relaxamento do 
distanciamento social”.

O que o senhor atribui a 
queda do pico da pande-
mia em Natal?

“Graças a Deus, o período 
do distanciamento social 
foi o tempo suficiente 
para que o nosso Estado 
melhorasse a sua rede de 
atenção, com isso come-
çaram a aparecer alguns 
serviços do Governo do 
Estado com aberturas de 
alguns leitos, e inclusive 
em alguns municípios e na 
Grande Natal. É impor-
tante frisar que somos os 
únicos que abriu dois 
hospitais de campanha 
Covid-19, um com 120 
leitos, e o outro com 100; 
transformamos as cinco 
UPAs existentes em UPAs 
Covid-19, e paralelamen-
te fomos estruturando a 
rede básica municipal de 
saúde,  e  já  testamos 
20.000 pessoas com testes 
rápidos.

“Percebemos, diante do 
quadro de análise da 
Secretaria, que a Zona 
Norte da Natal era quem 
mais negligenciava a doen-
ça, pois o povo estava na 
rua como se nada tivesse 
acontecendo, e aí pensa-
mos em fazer um trabalho 
de maior alcance. Então, o 
primeiro Centro de Aten-
dimento ao Covid-19 foi 
instalado na região justa-
mente para mostrar a popu-
lação a gravidade do pro-

O senhor está falando na 
área de Natal como um 
todo, teria algo relevante 
no tocante a esse momen-
to na Zona Norte, que vem 
apontando  inúmeros 
casos da pandemia?

blema. Instalamos tam-
bém, em parceria com a 
Universidade do RN, o 
RT-PCR, que é o teste 
mais rápido na coleta no 
nariz, e aqui faço uma 
referência ao Reitor da 
Universidade Federal do 
Rio Grande do Norte, José 
Daniel Diniz Melo, que 
está disponibilizando os 
testes em todas as unida-
des do município, no qual 
agradeço publicamente 
pela sua colaboração”.

Na oportunidade em que 
estamos colhendo essas 
importantes informações 
através do senhor, Dr. 
George, está conosco o 
deputado Ubaldo Fernan-
des e o jovem Herberth 

“O Município estruturou, 
reformou e ampliou o 
Hospital dos Pescadores, 
que passa a contar com 31 
leitos clínicos. A meu ver, 
as UPAs não foram conce

Sena, que representam a 
nossa Zona Leste, e prin-
cipalmente o bairro das 
Rocas. E falando em bair-
ro das Rocas, a nossa 
pergunta é justamente 
sobre a instalação de 
novos leitos no Hospital 
dos Pescadores, pela 
Secretaria Municipal de 
Saúde de Natal. O senhor 
poderia dar maiores 
esclarecimentos e falar da 
importância desses leitos 
para o enfrentamento da 
pandemia?

“O município estruturou, reformou e ampliou o Hospec’’, George Antunes

 George Antunes de Oliveira é farmacêutico 
bioquímico, graduado pela Universidade Federal do 
Rio Grande do Norte, com especialização em 
Administração Hospitalar, Gestão Financeira e Gestão 
Pública. Foi secretário adjunto da Secretaria de Estado 
da Saúde Pública (Sesap), na qual ainda atuou como 
titular. Também já ocupou o cargo adjunto de Logística 
em Saúde, Administração e Finanças (SAD-LAF) da 
própria Secretaria Municipal de Saúde (SMS). Foi 
ainda diretor dos hospitais Giselda Trigueiro e Maria 
Alice Fernandes e da Unidade de Agentes Terapêuticos 
(Unicat), além de ter trabalhado na iniciativa privada. 
Hoje, se encontrando como titular da Secretaria 
Municipal de Saúde de Natal, ele fala ao jornal, dos 
últimos dados da pandemia Covid-19, e da ampliação 
da rede de leitos do município, enfatizando o Hospital 
dos Pescadores (Hospec), que passa a ser referência em 
Natal para internação de pacientes clínicos não Covid.

Por: Rubens de Lima
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 no Hospital dos Pescadores
relativamente sob controle”, George Antunes.

No Hospital dos Pescadores,o prefeito Álvaro Dias, participou do acolhimento aos profissionais de saúde que
irão trabalhar no hospital, e na oportunidade, Herberth Sena representou o deputado Ubaldo Fernandes.

O deputado Ubaldo agradeceu ao secretário as melhorias realizadas

bidas para internar paci-
entes. Os pacientes que 
procuram as UPAs neces-
sitando de internação, 
mesmo com quadro esta-
bilizado, são regulados 
para um hospital. Hoje, 
percebemos que está 
havendo falta de leitos 
não Covid-19 nos hospita-
is públicos de Natal. 
Então,  preparamos e 
estruturamos o Hospital 
dos Pescadores para essas 
internações, contudo, seu 
pronto socorro continua 
funcionando 24 horas 
com demanda aberta para 
a população. Aproveito a 
oportunidade para infor-
mar que iremos fazer um 
contrato com a Organiza-
ção Nacional de Apresen-
tação - ONA, para trans-
formar o Hospital dos 
Pescadores em um hospi-
tal modelo de gestão, e 
este será um projeto piloto 
para que possamos desen-
volver em outros hospita-
is''.

Encerrando a entrevista, 
gentilmente, o secretário 
George Antunes, nos deu 

duas notícias de primeira 
mão.

  

 “Tenho duas notícias de 
primeira mão para os seus 
leitores. A primeira é que 
estamos nos preparando 
para a abertura do 2º Cen-
tro de Atendimento na 
Zona Note para os próxi-
mos dias. Quanto a segun-
da, como o Hospital Muni-
cipal está 100% Covid, o 
município vai abrir duas 
unidades de Pediatria. A 
ideia é transformar aquela 
unidade de pronto atendi-
mento em hospital pediá-
trico. Um grupo de paci-
ente será atendido na uni-
dade de Mãe Luiza e o 
outro grupo de pediatria 
será no HOSPEC. Então 
lá terá um pronto atendi-
mento pediátrico”. 

       Na oportunidade da 
entrevista, ouvimos a 
opinião do deputado Ubal-
do Fernandes sobre os 
assuntos relatados, e ele 
assim se pronunciou: “A 
nossa luta para a manuten-
ção dos serviços no Hos-
pital dos Pescadores foi 

árdua, até porque, depois 
do seu fechamento, a 
comunidade do bairro das 
Rocas e adjacências fica-
ram prejudicadas em rela-
ção aos seus primeiros 
atendimentos de saúde, 
haja vista que a unidade 
era referência para Natal, 
e de repente, os seus servi-
ços foram deslocados para 
o Hospital Municipal. 

Mas, não desistimos, e 
hoje, acompanhado pelo 
amigo Herberth Sena, me 
alegro com as afirmações 
do secretário George Antu-
nes em dizer que o Hospi-
tal dos Pescadores conti-
nuará oferecendo seus 
serviços e muito mais, e 
que em breve, terá um 
pronto atendimento de 
pediatria. Só temos é que 

agradecer o empenho do 
secretário em atender as 
nossas reivindicações em 
favor das famílias da Zona 
Leste, e principalmente, 
do nosso bairro das Rocas, 
com um pedido a mais, 
que o secretário George 
Antunes coloque na frente 
do hospital, o nome UPA 
da Região Leste”, solici-
tou o deputado Ubaldo.

No Hospital dos Pescadores,o prefeito Álvaro Dias, participou do acolhimento aos profissionais de saúde que
irão trabalhar no hospital, e na oportunidade, Herberth Sena representou o deputado Ubaldo Fernandes.
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 O Governo do 
Estado vai investir R$ 17 
milhões para fazer servi-
ços de manutenção em 
90% da malha viária do 
Rio Grande do Norte. O 
lançamento do Programa 
de Conservação de Rodo-
vias Estaduais 2020 foi 
realizado pela governado-
ra Fátima Bezerra e o 
vice-governador, Antenor 
Roberto, nesta sexta-feira 
(17) em solenidade virtu-
al. O investimento irá 
priorizar os principais 
eixos rodoviários que 
ligam o Rio Grande do 
Norte aos outros estados, 
bem como os que interli-
gam os municípios. A 
previsão é que as ativida-
des iniciem na primeira 
semana de agosto.
 “Estamos anunci-
ando um grande investi-

Governo lança Programa de
Conservação de Rodovias Estaduais

Vice-governador Antenor Roberto, e a governadora Fátima Bezerra lançaram o programa

mento destinado à conser-
vação e manutenção das 
nossas estradas. Infeliz-
mente a malha rodoviária 
que herdamos apresenta 
m u i t a  p r e c a r i e d a d e . 
Nossa preocupação e 
dever é melhorar a infra-
estrutura da malha viária 
tornando segura para as 
pessoas e também para o 
transporte que é sinônimo 
de desenvolvimento eco-
nômico para o nosso esta-
do, por onde escoa nossas 
produções. O ato que esta-
mos celebrando é muito 
importante pois significa 
o olhar de um Governo 
para a cidadania e o avan-
ço”, destacou a governa-
dora Fátima Bezerra.
 E l a  f r i s o u  a 
importância da ação dian-
te do combate à pandemia.  
“Diante do imenso desa-

fio de salvar vidas, no 
enfrentamento da Covid-
19, nosso Governo não 
descuida da qualidade de 
vida do povo potiguar. 
Não abrimos mão da defe-
sa da vida e assistência à 
saúde. Contudo, também 
estamos dedicados ao 
crescimento econômico 
do RN e em dar segurança 
e qualidade para quem 
transita em nossas estra-

das. O Programa deste ano 
será mais exitoso do que o 
do ano passado, estamos 
com o dobro do investi-
mento. Esperamos celeri-
dade e eficiência nos 
transcorrer das obras, 
vamos cobrar e fiscalizar 
para que até o início de 
novembro o programa 
seja concluído”, disse. A 
governadora ainda enfati-
zou que os recursos foram 

planejados e já estão 
garantidos.
 Os recursos são 
provenientes de multas de 
trânsito arrecadadas pelo 
Departamento Estadual 
de Trânsito, no valor de 
R$ 12 milhões, mais R$ 3 
milhões de recursos pró-
prios do Estado e R$ 2 
milhões da Contribuição 
de Intervenção no Domí-
nio Econômico (Cide).

(FONTE: ASSECOM)

(FONTE: ASSECOM)

RN é o terceiro estado do Brasil com
maior número de leitos de UTI Covid-19

 Segundo o bole-
tim, a disponibilidade de 
leitos de UTI Covid-19 para 
adultos por 10 mil habitan-
tes é um indicador mais 
genérico da existência do 

 O Rio Grande do 
Norte é o terceiro estado do 
Brasil, ao lado do Rio de 
Janeiro, em número de 
leitos de UTI Covid-19 para 
adultos por habitantes, com 
1,2 leitos de UTI para cada 
10 mil habitantes. Atrás 
apenas do Espírito Santo e 
Pernambuco, o RN dispõe 
de 284 leitos adultos exclu-
sivos para Covid-19 abertos 
pelo Governo do Estado ou 
com sua participação por 
meio de contrapartida. A 
informação foi divulgada no 
Boletim do Observatório 
Fiocruz Covid-19. A análise 
dos dados corresponde ao 
p e r í o d o  d a s  s e m a n a s 
epidemiológicas 27 (de 28 
de junho a 4 de julho) e 28 
(de 05 a 11 de julho).

recurso crítico para o trata-
mento de pacientes graves. 
Já a taxa de ocupação desses 
leitos sinaliza o risco de 
colapso na capacidade do 
sistema de saúde para 
atender os pacientes em 
estado grave. O boletim 
epidemiológico da Covid-
19, divulgado nesta terça-
feira (21), pela Secretaria de 
Estado da Saúde Pública 
(Sesap), registra uma taxa 
de ocupação de 83,72% dos 
leitos críticos do Sistema 
Único de Saúde do RN.
 Além desses indi-
cadores, selecionados com 
base em proposições da 
Organização Mundial de 
Saúde (OMS), e do site 
https://www.covidexitstrate
gy.o rg / ,  o  bo le t im da 
Fiocruz analisa tendências 
da incidência e da mortali-
dade por Covid-19. De 
acordo com o boletim, há 
uma tendência de redução 
no número de casos da 

doença no Rio Grande do 
Norte, assim como nos 
es tados  de  Rondônia , 
Roraima e Rio de Janeiro.
 Com base no cres-
cimento médio diário do 
número de casos e óbitos 
nas duas últimas semanas, o 
RN apresentou respectiva-
mente uma taxa de incidên-
cia de -12,3% e uma taxa de 
mortalidade de -7,7%. Já 
para o conjunto do Brasil, 
foi observada uma estabili-
zação da pandemia em 

 O objetivo do bole-
tim é trazer informações 
capazes de auxiliar na 
tomada de decisões relati-
vas à adoção de medidas de 
distanciamento social de 
maior ou menor restrição no 

níveis altos, tanto do núme-
ro de casos quanto de 
óbitos. A Fiocruz lembra 
que eventos como o dia-
gnóstico, adoecimento, 
internação e óbito apresen-
tam defasagens de uma a 
quatro semanas.

contexto pandêmico. Em-
bora apresente informações 
positivas em relação à situa-
ção do RN, a Secretaria de 
Estado da Saúde Pública 
(Sesap) alerta para a neces-
sidade de manutenção de 
todos os cuidados e medidas 
de prevenção, como o isola-
mento social e físico, o ato 
de evitar aglomerações e a 
proteção por meio do uso de 
máscaras, para evitar a 
propagação da contamina-
ção por Covid-19 no estado.



Natal/RN, julho, 2020                                                    CIDADE                                     MANDATO POPULAR - Pág. 09

Para um bom serviço é
preciso uma boa equipe
 ‘‘ C o m p r e e n d o 
que o trabalho em equipe 
só funciona quando o 
grupo está verdadeiramen-
te comprometido, motiva-
do e engajado em fazer o 
melhor em benefício de 
todos, agradeço a minha 
equipe por estar compro-
metida com o nosso man-
dato em buscar alternati-
vas para solucionar os 
problemas existentes em 
Natal, e muito especial-
mente, na Zona Leste da 
nossa cidade, onde destaco 
a participação do jovem 
Herberth Sena, o qual dou 
meu total apoio a sua pré-
candidatura à Câmara 
Mun ic ipa l  de  Na ta l .  
Como sempre digo, lide-
rança não se impõe, con-
quista-se com trabalho, 
coragem e empenho. Her-

berth tem mantido sua 
lealdade com o nosso 
propósito desde quando 
entrei na vida pública, 
lutando ao meu lado para 
que consigamos buscar as 
melhorias para as comuni-
dades mais carentes. Reco-
nhecendo a sua dedicação 
e empenho, fico feliz ao 
saber do resultado da Pes-
quisa Consult, que apon-
tou o amigo Herberth com 
melhor colocação na 
intenção de votos na Zona 
Leste de Natal. Portanto, 
parabenizo o jovem Her-
berth Sena, nosso pré-
candidato a vereador em 
Natal, pela excelente per-
formance na pesquisa de 
opinião pública realizada 
pela Consult Pesquisa, 
entre os dias 24 e 28 de 
junho passados. A pesqui-

sa ouviu 1.000 pessoas, de 
forma espontânea, e está 
registrada sob Protocolo 
no TSE: RN 01510/2020. 
H e r b e r t h  f o i  o  p r é -
candidato mais lembrado 
na Zona Leste de Natal e 
tenho certeza que isto é 
fruto do trabalho que 
desenvolvemos juntos, 
por tantos anos, em prol 
das comunidades desta 
região. Como presidente 
do PL Natal, estamos 
muito entusiasmados com 
a forte nominata que o PL 
está montando na capital. 
Esperamos eleger de três a 
quatro vereadores para 
compor a Câmara Munici-
pal de Natal a partir de 
2021. Vamos em frente, 
acreditando que estamos 
no caminho certo’’, depu-
tado Ubaldo Fernandes. Ubaldo explica o porque do seu apoio a Herberth Sena

As pretenções de um jovem idealista

     As perguntas foram as 
mais objetivas possíveis, 
e ele, respondeu:

 Nossa comunida-
de começa à despertar 
para escolher um novo 
representante na Câmara 
Municipal, e no propósito 
de mostrar as razões dos 
nossos pré-candidatos, 
conversamos, este mês, 
com Herberth Sena, que 
defenderá a legenda do 
PL.

 “Quando ainda 
criança, minha família 
ensinou que a igualdade e 
o respeito ao ser humano é 
uma das pilastras impor-
tantes da vida, e isso está 
gravado em minha memó-
ria. Ao passar dos tempos, 
comecei a me aproximar 
muito mais de Ubaldo 
Fernandes (hoje, depu-
tado estadual) por que via 

nele o desejo de igualdade 
para todos, assim como 
minha família sempre 
pregou. Estudei e me 
formei engenheiro civil, 

c o m  i s s o  n ã o  t e n h o 
pretensões de fazer da 
política uma plataforma 
de emprego”.
 “Há muito, nosso 

grupo, que representa o 
deputado Ubaldo Fernan-
des, que inegavelmente 
vem fazendo um grande 
trabalho tanto na região 
que o acolheu, quanto em 
nosso Estado, vem traba-
lhando em prol das comu-
nidades. Temos atendido 
constantemente as comu-
nidades de Brasília Tei-
mosa, Santos Reis, Praia 
do Meio, Rocas, Ribeira, 
Petrópolis, Mãe Luiza, 
Passo da Pátria, Zona 
Norte, e tantos outros 
bairros e comunidades, e 
estas ações não são ques-
tões de momento. E aqui, 
tenho orgulho de citar 
alguns nomes dos compa-
nheiros que nos acompa-
nha na missão, pastor 
Abel Farias, o levita Dou-
glas, Marcos Antônio, 
Ezequiel Borges, Renato 

Herberth se propõe a trabalhar muito mais

 ‘‘Posso afirmar 
que as ações prestadas 
pelo nosso grupo têm 
recebido o apoio e a parti-
cipação da população por 
onde passamos, o que para 
nós, é muito gratificante. 
É importante frisar que 
nosso grupo tem crescido 
muito, porém continua-
mos com os mesmos pro-
pósitos e a consciência de 
que, nem sempre pode-
mos fazer tudo que as 
nossas comunidades pre-
cisam, porém tenho a 
certeza de que, com o 
apoio do deputado Ubaldo 
Fernandes, que nasceu das 
bases comunitárias, fare-
mos muito mais''.

Queiroz, Luciano Bocão, 
Nilson e tantos outros 
amigos que não medem 
esforços para fazer o 
bem”.
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 A necessidade de 
atender os municípios do 
nosso Estado é uma das 
metas do Mandato Popu-
lar do deputado Ubaldo 
Fernandes, apresentado 
emendas que possam dá 
resoluções aos problemas 
dos mesmo. Especial-
mente este mês, ele come-
mora mais uma vitória.
 ‘‘Em pronuncia-
mento em sessão remota 
ordinária, tive boas notíci-
as para anunciar. Comuni-

Deputado Ubaldo Fernandes comemora a
aprovação de mais dois projetos de sua autoria

quei, oficialmente, a libe-
ração de duas emendas 
impositivas do nosso man-
dato, no valor de R$ 100 
mil cada, destinadas à 
compra de ambulâncias 
para atender aos municí-
pios de Ouro Branco e 
Extremoz. Os recursos 
foram liberados no último 
dia 06, através das emen-
das parlamentares 202 e 
204, do nosso mandato, 
autorizadas por meio da 
Portaria n° 1922/2020. 

 As emendas che-
gam num momento espe-
cialmente delicado da 
pandemia do Covid-19, 
quando a população se 
ressente da falta de equi-
pamentos e acolhimento 
no sistema público. Com 
esses recursos e o investi-
mento na compra das 
ambulâncias, acreditamos 
estar reforçando a assis-
tência à saúde pública 
nessas regiões’’, disse o 
deputado.

 ‘‘Foi publicada 
no Diário Oficial desta 
quinta-feira (16) a Lei n° 
10.752, que institui o Dia 
do Desapego Solidário no 
Rio Grande do Norte. 
Este foi mais um projeto 
de lei de nossa autoria 
sancionado pela governa-
dora Fátima Bezerra, que 
inclui no calendário ofici-
al de eventos do estado 
um dia por mês (dia 19) 
para arrecadar e doar obje-
tos que poderão servir 
para famílias carentes, 
para entidades e institui-
ções sem fins lucrativos, 
cujas atividades são em 
defesa das minorias e dos 
necessitados. O dia 19 foi 
escolhido para lembrar-
mos desta crise mundial 
provocada pela pandemia 
do Covid-19. A ideia é 
promover na sociedade 
uma educação solidária 
duradoura, através do 
descarte consciente de 
objetos em condições 
adequadas de reutiliza-
ção’’, comentou Ubaldo
 O deputado conta 

Lei que institui o Dia do Desapego Solidário é
sancionada pela governadora Fátima Bezerra

O projeto de lei foi da autoria do deputado Ubaldo Fernandes

que este projeto de lei 
"visa arrecadar e doar 
objetos que poderão servir 
para famílias carentes, 
para entidades e institui-
ções sem fins lucrativos, 
promovendo na sociedade 
uma educação solidária 
duradoura, através do 
descarte consciente de 
objetos em condições 
adequadas de reutiliza-
ção". De acordo com o 
projeto, são considerados 
obje tos :  br inquedos , 
peças de vestuário, eletro-
eletrônicos, eletrodomés-
ticos, móveis, livros, col-
chões, peças de cama, 
mesa e banho, utensílios 
domésticos e sobras de 
materiais de construção 
em condições de reutiliza-
ção, desde que possam ser 
recolhidos manualmente, 
sem o auxilio de equipa-
mentos. 
 Ubaldo Fernan-
des espera que o Poder 
Público Estadual e diver-
sas entidades e institui-
ções abracem o Dia do 
Desapego Social, reali-

zando campanhas educa-
tivas que fomentem a 
importância da consciên-
cia solidária através da 
doação. "Vamos incenti-

var as campanhas institu-
cionais junto aos meios de 
comunicação para fixar 
rotinas de coletas organi-
zadas divulgando a cam-

panha Desapego Soli-
dário, uma ação relevante 
neste momento de crise 
s o c i a l  q u e  e s t a m o s 
vivendo”, diz o deputado.
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 A Unidade de 
Saúde da Família (USF) 
de Ponta Negra adotou o 
Projeto “5 minutos pela 
Vida” nas ruas da Vila, 
contando com o apoio do 
Fórum Vila em Movi-
mento, para a prevenção 
contra o Coronavírus. A 
ação acontece três vezes 
por semana, sempre à 
tarde, levando prevenção 
e controle da Covid-19 
para os moradores do 
bairro.
 S e g u n d o  a 
enfermeira da USF de 
Ponta  Negra ,  Meine 
Siomara Alcântara, o 
projeto tem o objetivo de 
sensibilizar os moradores 
para a prevenção do 
coronavírus. “A intenção 
é de alertar a população 
para se proteger da Covid-
19 ,  so l ic i tando para 
permanecer em isolamen-
to social, utilizar másca-
ras, manter o distancia-
mento adequado, para que 
o risco de transmissibili-
dade diminua e as pessoas 
não venham a adoecer. 
Nós, profissionais de 
saúde, preocupados com a 
d o e n ç a ,  p r e c i s a m o s 
enfrentá-la em diversas 
frentes. Essa é uma: no 
corpo a corpo”, destacou.

USF Ponta Negra leva prevenção e
controle da Covid-19 às ruas da Vila

 O  “5  minu tos 
pela Vida” surgiu após a 
equipe da Unidade de 
Saúde de Ponta Negra 
realizar o monitoramento 
das pessoas sintomáticas 
respira-tórias, atendidas 
na Sala de Priorização de 
Atend imento  (SPA) , 
quando foram consta-
t a d a s  a s  r u a s  q u e 
obtiveram mais casos da 
C o v i d - 1 9 .  A e q u i p e 
decidiu, então, ir às ruas 
para trabalhar a preven-
ção da doença na comu-
nidade. A iniciativa dos 
servidores conta com um 
carro particular e caixa de 
som,  onde  a  equ ipe 
composa por enfermeiras, 
agentes comunitários de 
saúde e outros profis-
sionais percorrem as ruas 
com maior número de 
casos suspeitos, confir-
mados, como também de 
grande movimentação da 
Vila de Ponta Negra, 
sensibilizando a popu-
lação com mensagem 
informativa sobre os 
cuidados para a preven-
ção contra o Coronavírus.
 A  m e n s a g e m 
lançada nas ruas diz: 
“Es te  é  o  P ro je to  5 
minutos pela Vida, onde 
trazemos informações 

para ajudar no controle da 
doença Covid-19 na Vila. 
Precisamos da união de 
todos, porque essa é uma 
doença que exige muitos 
cuidados. Se um não se 
cuida, pode transmitir a 
doença para o outro. 
Muitos podem não sentir 
nada ou ter a doença na 
forma leve, mas outros, 
como idosos, diabéticos, 
hipertensos, pessoas que 
tenham as defesas baixas 
ou doenças pulmonares, 

podem ter a doença na 
forma grave e até morrer. 
Então, para que a gente 
continue junto e com 
saúde, viemos pedir que 
siga as recomendações da 
Organização Mundial de 
Saúde para preven-ção e 
controle da doença”, 
informa a enfermeira 
Jacqueline Abrantes. “As 
pessoas devem lavar as 
mãos com água e sabão 
para matar os vírus que 
podem estar nas suas 

mãos; não tocar nos olhos, 
nariz e boca, porque se as 
mãos estiverem contami-
nadas, o vírus pode entrar 
no corpo da pessoa e 
deixá-la doente; sempre 
que tossir ou espirrar, 
cobrir a boca e o nariz com 
a parte interna do coto-
velo; usar corretamente a 
máscara; permanecer em 
casam se puder; entre 
outros cuidados”, explica 
Jacqueline.
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Comunidade do Alto da Torre solicita Unidade
de Saúde Básica para atender a população

Secretário George Antunes recebeu o deputado e comitiva

 Os moradores do 
Conjunto do Alto da Torre, 
Zona Norte de Natal, pro-
curou o deputado Ubaldo 
Fernandes para que ele 
intermediasse, junto a 
Secretaria Municipal de 
Saúde de Natal, a reaber-
tura da unidade que está há 
muito tempo fechada. 
Depois de ouvir os recla-
mos dos moradores, o 
deputado Ubaldo marcou 
uma audiência com o 
secretário de saúde do 
município, George Antu-
nes. 
 “Vendo a necessi-
dade dos moradores, em 
comissão, e, acompanha-
do pelo amigo Herberth 
Sena,  fomos recebidos 
pelo secretário George 
Antunes, para que a Secre-
tária de Saúde de Natal, 

dentro do mais breve pos-
sível, conclua as obras da 
Unidade de Saúde do 
Conjunto Alto da Torre – 
Redinha. Uma obra que 
vem se arrastando desde 
2014, quando começou o 
primeiro projeto, mas 
apenas uma parte da obra 
está concluída. A conclu-
são da UBS é de grande 
importância, pois irá bene-
ficiar as comunidades do 
Alto da Torre, Conjunto 
dos Garis, Parque Flores-
ta, Sítio Serraria e demais 
comunidades, que estão 
atualmente sem assistên-
cia alguma à saúde, e a 
população tem que recor-
rer a UBS de Pajuçara, 
que fica distante. Portanto 
a entrega da UBS do Alto 
da Torre vai amenizar o 
sofrimento das pessoas 
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que precisam se deslocar 
pa ra  ou t ros  ba i r ros . 
Segundo o secretário, a 

retomada das obras já está 
agendada com a constru-
tora, e será concluída o 

mais breve possível'', 
disse Ubaldo, agradecen-
do ao secretário. 

Fiquem em casa
principalmente os idosos,
só saiam quando necessário
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